



desarrollo económico y social, como señala N. Mandela en el prólogo del informe sobre salud de la OMS el año 2002.

Creemos que si es posible prevenir y erradicar la “**violencia política**” entre y hacia las mujeres y hombres, así como reorientar por completo las culturas que la que impera. Ello implica fortalecer las instituciones y la institucionalidad en la búsqueda de soluciones conjuntas y coordinadas, reconociendo y respetando la legitimidad, derechos, necesidades e intereses de las mujeres, y tomando como referentes las disposiciones constitucionales y los estándares internacionales de derechos humanos, políticos y ciudadanos.

La Editorial de **VOX LOCÁLIS** no se responsabiliza de los juicios y opiniones expresados por los autores en sus artículos y colaboraciones